令和4年度

繭ヶ丘小だより

Newsletter from Minamigaoka

校 訓 心をみがき 体をきたえ 夢を大きく 学校教育目標 郷土に誇りを持ち 未来を拓く 心豊かな子どもの育成(合志中校区共通目標) 令和5年1月30日第12号 文責 澤田

学習発表会へのご参加ありがとうございました。

学年ごとの発表でしたが、保護者の皆様にはご参観いただきありがとうございました。入退場もスムーズに運び、時間通りの開始・終了ができました。後日、自分たちの発表や他学年の発表を見る時間を設けて、出来映えを鑑賞し、感想を言い合ってくれていました。6年生が1年生の発表を見て、「とてもかわいかった。よく動きを覚えられたな。」など、感心していました。



1年生の発表:発表の声が大きく生き生きとして、お 魚が泳いでいる様子は、まるで体育館が海の中に なったようでした。元気な魚であふれていました。



2年生: 役にはまり、ぺったんこの踊りが揃ってお見事でした。



3年生の発表:表現力が豊かで元気いっぱい。ヴィーブルくんが来てくれてびっくり!ありがとう!



4年生の発表:通潤橋に行きたくなる説明。表情豊かで スライドの説明が素晴らしかった。"チャレンジ!"



5年生:水俣で学んだことをたくさんの記事や写真を使ってわかりやすく説明できました。人々の苦しみや悲しみがじーんと伝わり、決して他人事では済まされないと訴えかけてくれました。"虹色の明日"に向かおう!



6年生:長崎の地で自分の目や耳で学習し心に誓ったことを私たちに同じボリユームで伝えてくれたので心に刺さりました。また、自分たちのクラスを見つめ直し気づいたことを今後よくしていこうと誓いました。